

# Pembuatan Talud TMMD Kodim Temanggung: Meningkatkan Infrastruktur dan Kesejahteraan Masyarakat

Agung widodo - [TEMANGGUNG.UPDATES.CO.ID](http://TEMANGGUNG.UPDATES.CO.ID)

Feb 21, 2025 - 09:35



[TEMANGGUNG](#) – Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap I Tahun 2025 Kodim 0706/Temanggung terus berkomitmen dalam mendukung pembangunan infrastruktur di daerah. Salah satunya adalah proyek sasaran fisik berupa pembuatan talud sepanjang 210 meter di Caturanom, Kecamatan Parakan, Kabupaten Temanggung, yang bertujuan untuk meningkatkan infrastruktur dan kesejahteraan masyarakat setempat. Jumat, 21 Februari 2025.

Image not found or type unknown



Pembuatan talud ini merupakan bagian dari program TMMD yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat, memperkuat ketahanan infrastruktur, serta mempermudah akses transportasi. Selain itu, talud ini juga dirancang untuk mengurangi dampak bencana alam, khususnya tanah longsor, yang sering terjadi di daerah dengan kontur tanah miring.

Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S.I.P., menjelaskan bahwa pembangunan talud ini akan memberikan dampak positif yang signifikan bagi warga setempat, terutama dalam meningkatkan kenyamanan dan keamanan dalam beraktivitas sehari-hari. "Dengan adanya talud, kami harap dapat mengurangi potensi bencana alam dan membantu memperlancar transportasi warga yang selama ini terganggu oleh kondisi jalan yang kurang baik," ungkap Letkol Inf Sriyono.

Image not found or type unknown



Proyek ini melibatkan personel TNI bersama warga sekitar yang bekerja secara gotong-royong. Diharapkan pembuatan talud ini selesai tepat waktu dan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat Temanggung, khususnya Desa Caturanom. Selain itu, kegiatan TMMD ini juga menjadi simbol kebersamaan antara TNI dan masyarakat dalam membangun daerah. Melalui kegiatan TMMD, diharapkan tercipta lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan tentunya mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat untuk membangun Indonesia yang lebih maju.